



# NEWSLETTER

Juli 2018

## Tage der Sonne – ein wahres Festival und weitere Aktivitäten

«Tage der Sonne» vom 25.5. – 3.6.2018  
ein Energie geladenes Spektakel. ①

20 Eventpartner, 54 Anlässe mit total rund 2'000 Besuchern, 36 Beiträge im Anzeiger aus dem Bezirk Affoltern (40'000 LpN). Das die Erfolgsbilanz im Säuliamt. Projektleitung Peter Ackermann und Cathy Kroh. [www.tagedersonne-knonaueramt.ch](http://www.tagedersonne-knonaueramt.ch)



Wissensvermittlung «Energie»  
an Kinder in Schule und Freizeit ③

Erfolgreicher Start 2017 im Energiecafé Stallikon: 437 Kinder und 289 Erwachsene besuchten die 22 Kurse. Jetzt geht es in die Schulen: Wissensvermittlung im Rahmen von «MINT». Das Konzept verbindet Informatik mit Energie-Wissen. Die Kinder lernen mit dem Computer Arbeiten und erfahren viel über Energie und den Umgang damit.



**Solarspielhaus** – viel erfahren über Energie und Ideen umsetzen.

Beliebt – der Bau von **Solar-Spielautos**



Projekt «Energieeffizienz im Betrieb» ②

BFE-Unterstützungs-Programm

«Energie-Region 2018-2019»

Mehr Gewinn dank Energieeffizienz. Beratung vor Ort und Massnahmen-Tipps sparen bis 75% Energiekosten. Ziel: >120 MWh Stromeinsparung Projekt-Aktivitäten und [Details hier](#)



Bild: 4x2 Wochen Plakataushang in 14 Gemeinden

Sie dürfen gerne profitieren

Sie wollen mehr über einzelne Projekte erfahren?

Mail mit Projekt-Nr. an [info@knonauer-amt.ch](mailto:info@knonauer-amt.ch) schicken oder bei der Newsletter-Redaktion anrufen, (Tel. 044 700 23 82 - Charles Höhn).

Wir beantworten gerne Ihre Fragen und stellen Ihnen die entsprechenden Unterlagen/Dokumente zur Verfügung.

<https://knonauer-amt.ch/energieregion/>